
Von: Leo Kreisel-Strausz [<mailto:leo@mur.at>]
Gesendet: Montag, 26. Dezember 2016 12:28
An: Brandstätter Petra
Cc: Klug Christine; Enzmann Elvira
Betreff: Re: Palais Attems, Verein Rhizom - Rückgabetermin der Räumlichkeiten

Ergeht auch als eingeschriebener Brief an Sie:

An
Amt der Steiermärkischen Landesregierung
Frau Mag. Petra Brandstätter
Abteilung 2 Zentrale Dienste
Referat Kaufmännische Liegenschaftsverwaltung und Fuhrparkmanagement
Hofgasse 13, 8010 Graz

Sehr geehrte Frau Mag. Brandstätter!

Den von Ihnen im mail vom 13. Dezember 2016 vorgeschlagenen Rückgabetermin am 4. Jänner 2017 können wir leider nicht wahrnehmen. Wie Ihnen bekannt ist, sind wir mit dem Schreiben vom 21. November 2016 an Ihren Hauptmieter, die Steiermärkische Landesregierung, mit der Bitte herangetreten, unser Mietverhältniss zu verlängern. Bis dato haben wir von der Landesregierung noch keine Antwort erhalten. Lediglich Landesrat Dr. Buchmann hat in seinem Brief vom 20. Dezember 2016 seine Unterstützung im Rahmen seiner Möglichkeiten aber auch seine Nichtzuständigkeit mitgeteilt. Nach Einlangen der Stellungnahme der Landesregierung werden wir Ihnen vom Ergebnis unaufgefordert berichten. Zwischenzeitig bleiben wir im Objekt. Auf Grund unserer prekären Situation haben wir kein Ersatzobjekt.

Mit freundlichen Grüßen,

Leo Kreisel-Strausz
für den Verein

RHIZOM
Palais Attems, Sackstaße 17
A-8010 Graz

rhizom@mur.at
www.rhizom.mur.at